

B U L L E T I N

SOCIÉTÉ SUISSE DES AMÉRICANISTES (SSA)
SCHWEIZERISCHE AMERIKANISTEN-GESELLSCHAFT (SAG)

SEPTEMBRE 1955

No. 10

Anniversaire du général RONDON, "Protecteur des Indiens",
membre d'honneur de la S.S.A.

Le 5 mai 1955, le général Candido Mariano da Silva Rondon, président du Conseil National de Protection des Indiens du Brésil, fêtait son 90^{me} anniversaire. A cette occasion, le Congrès brésilien lui conférait le titre de maréchal, le plus haut rang auquel un officier de carrière puisse atteindre.

De toutes les parties du Brésil affluèrent les félicitations et les témoignages de la vénération et de l'amour que le peuple brésilien tout entier voue au "Protecteur des Indiens". De tous les voeux, de tous les témoignages et de tous les présents qui parvinrent au maréchal Rondon, ceux qui touchèrent le plus son coeur furent ceux des villages indiens éparpillés sur le territoire brésilien. Rien en effet ne pouvait lui être plus agréable et plus doux que de savoir que ceux auxquels il consacra inconditionnellement sa vie entière étaient auprès de lui en pensée et lui rendaient au centuple en affection et en amour toutes les peines qu'il a endurées pour eux. Aujourd'hui comme hier et comme demain, Candido Mariano da Silva Rondon consacre tous ses efforts, toutes ses énergies, à la défense des droits des Indiens. Il est des hommes qui honorent les postes et les grades qu'ils occupent, le maréchal Rondon est de ceux-là; vivant, il est entré dans la gloire, la gloire la plus pure dont un homme puisse rêver.

La Société suisse des Américanistes s'honore de le compter parmi ses membres, comme Membre d'Honneur, et elle s'associe par ses voeux les plus sincères à ce magnifique anniversaire.
